

Cannes le 25/02/2023

Je suis arrivé à la résidence Ile de Lerins le 23 août 2022. Je venais de Menton où après des années d'isolement, j'ai décidé de chercher un lieu de vie pour pouvoir passer le temps qu'il me reste dans la dignité, la sécurité et la convivialité...

J'ai trouvé ces trois choses à la résidence Ile de Lerins où l'accueil fût chaleureux et l'assistance à l'installation parfaite.

Depuis 6 mois, j'ai retrouvé goût à la vie car j'étais très éprouvé à mon arrivée.

Je remercie l'équipe de son attention et de son dévouement.

B. Tillet

